

LE 18,10 à 16h

dr Lohberger a l'idée de proposer une RCP aux médecins de ville afin de discuter en amont des indications d'hospitalisation, AV lui présente le projet global de la CPTS du voironnais et l'état actuel d'avancement (recrutement d'un chargé de mission pour écrire le projet, réunion des groupes de travail)

nous faisons le constat de difficultés de communication entre les médecins de ville et ceux du CH :

méconnaissance des praticiens entre eux (même au sein du CH),

absence ou inefficacité de la communication externe du CH,

absence de messagerie sécurisée de nombreux praticiens

méconnaissance de l'offre de soin du CH de la part des MG

méconnaissance des « hot line », gériatrie, médecine interne,,,

Au total, de nombreux obstacles à la fluidité du parcours patient.

La proposition de RCP peut être intéressante si elle est promue en amont et si elle est périodique et régulière,

elle pourra faire partie des propositions ou fiches action à travailler dans le groupe « parcours de soin » auquel il faudra penser à inviter le dr lohberger et les praticiens de la liste,